



Archivo / VANGUARDIA

Son más de 10 años los que han transcurrido desde el inicio del proyecto y no se ha logrado concluir.

“La vía Yuma será una realidad”: Alcalde

ALEXANDER BECERRA O.
redaccionbca01@vanguardia.com

Un enérgico pronunciamiento hizo el alcalde de Barrancabermeja, Alfonso Eljach, sobre el proyecto Gran Vía Yuma, acerca del cual dijo que es un compromiso prioritario ver terminada esta obra.

“Hoy le hemos manifestado a Ecopetrol, y vamos a hacerlo a la Gobernación de Santander, a Inviás y todos los socios de este proyecto, que Barrancabermeja está comprometido con él, pero que necesitamos sacarlo adelante, no más dilaciones, no más trabas en este proyecto”, indicó el Alcalde Distrital.

Cabe destacar que el proyecto nació hace exactamente 10 años y busca la Conexión Vial Troncal del

Magdalena Medio - Puente Guillermo Gaviria Correa.

“Hemos adquirido el compromiso de concluir la construcción de la Vía Yuma, aportando no solamente financieramente, porque vamos a hacer un esfuerzo para ello, sino realmente, llevándole toda la inversión en los estudios que se requieran, acompañándonos del sector privado para que tengamos un desarrollo de oportunidades agroindustriales, industriales y de todo lo que podamos hacer para generar empleo en la ciudad”, expresó Alfonso Eljach.

El 14 de febrero se realizará una reunión con representantes de las entidades asociadas en el proyecto, para exigir la terminación de la obra.